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Die Schiedsrichterleistung von Steinhaus ist seit Jahren einfach nur schlecht.

Ja wir haben in D, im Vergleich zu anderen europäischen Ligen, gute bis sehr gute
Schiedsrichter.

Es muss aber erlaubt sein die Leistung des Schiedsrichters, völlig egal ob männlich, weiblich
oder von mir aus auch Transgender, objektiv zu bewerten.

Die gezeigte Leistung von Steinhaus ist seit Jahren schlecht und aus meiner Sicht ist bzw. war
es nicht gerechtfertigt, bewertet man nur die Leistung von Steinhaus, dass Steinhaus in der
Bundesliga Spiele geleitet hat.

Ich denke Sie hat das selbst eingesehen und pfeift somit auch keine Spiele mehr...

Lächerlich finde ich jedoch, dass der DFB Sie weiterhin als VAR einsetzt.

Es kann doch nicht sein dass ein Schiedsrichter welcher nicht mehr aktiv pfeift, Szenen
bewertet, welche er garnicht mehr aktiv und real wahrnimmt.

Das ist aus meiner Sicht ein ganz klarer Widerspruch betrachtet man das Anforderungsprofil
und die Intention eines VAR.
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